

Jalan santai Refleksi 2 Tahun Kepemimpinan Bupati, di Dukung Kodim 0824/Jember dan Satuan TNI - Polri

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Mar 10, 2023 - 11:12



JEMBER - Jalan santai bersama Bupati Hendy S dan Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, diikuti oleh sekitar 2.000 peserta dari perwakilan TNI kodim 0824/Jember, Brigif Raider 9/K, Polres Jember dan lain-lainnya. star dan finish di Alun-alun Jember, dilaksanakan pada Jum.at 10/03/2023.



Bendera start dilibatkan oleh Bupati Jember Hendy S didampingi istri Ny. Riens Hendy S. Beserta wakil Bupati MB Firjaun Barlaman.

Hadir diantaranya Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0824/Jember mewakili Dandim 0824/Jember para asisten Pemerintah Kabupaten Jember dan OPD serta satuan TNI dan Polri di Kabupaten. Jember. Usai jalan sehat dilakukan pengundian ratusan Hadiah menarik, dengan setia ditunggu pengundiannya oleh seluruh peserta.



Pasiops Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita bersama anggota militer, Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) dan Pegawai negeri sipil (PNS) Kodim 0824/Jember ikut mendukung kegiatan ini, sekaligus berolah raga untuk menjaga kesehatan kita.

Kita hadir bersama satuan TNI lainnya seperti Brigif Raider 9/K, Yonif Raider 509/K, Yon Armed 8/105 Tarik dan lain-lain serta Polres Jember. Untuk menyemarakkan refleksi 2 tahun kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan bahwa kita mendukung berbagai upaya pemerintah daerah dalam melakukan percepatan penanganan inflasi, stunting wabah hewan PMK dan lain-lain.



Selama kurun waktu 2 tahun ini kita sudah dapat menilai bagaimana keseriusan Pemerintah Daerah Kabupaten Jember melalui Bupati dan wakil Bupati Jember, dalam melakukan upaya secara optimal dalam penanganan berbagai permasalahan diatas.

Tingkat koordinasi yang dilakukan sangat bagus sekali, kita jajaran Forkopimda selalu dilibatkan dalam penanganan-penanganan permasalahan didaerah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siuswandi)